

Bremische Bürgerschaft

Landtag

19. Wahlperiode

13

Anfrage in der Fragestunde des Abgeordneten Alexander Tassis (AfD)

„Linksextreme Gewalttaten im Dezember 2017 und Januar 2018“

Ich frage den Senat:

1. Sind dem Senat Zusammenhänge bekannt über die Brandanschläge auf die Firma Thielen in Gröpelingen im Dezember 2017, nachfolgende Brandanschläge auf Automobile privater Besitzer im Januar 2018 und zeitlich vorgängige Brandanschläge vornehmlich auf Polizeiautos und ist es richtig, dass in allen Fällen der Staatsschutz ermittelt oder ermittelt hat?
2. Ist der Senat der Auffassung, dass das weitgehende Schweigen der Senatsmitglieder eine angemessene Reaktion darstellt, nachdem Medien sachgemäß darüber berichtet hatten, dass bei dieser mutmaßlichen Anschlagsserie beinahe ein Mensch zu Tode gekommen ist und die Staatsanwaltschaft eine hohe Belohnung ausgeschrieben hatte?
3. Wie gedenkt der Senat, nachdem auf Seiten der linksextremen Szene ein Weitermachen angedroht wurde, die mutmaßliche Anschlagsserie zu beenden?

Alexander Tassis, Einzelabgeordneter AfD